

Ab Mai gibt's in Rickenbach ein Carsharing-Angebot

In Rickenbach wird ein Carsharing-Angebot geschaffen. In einer sechsmonatigen Testphase soll eruiert werden ob das Angebot bei der Dorfbevölkerung ankommt und auch in Zukunft bestehen bleibt.

Das Ziel des «Autoteilens» ist es, den Bewohnern eine flexible Nutzung eines Autos zu ermöglichen ohne es selbst zu besitzen. Obwohl die Gemeinde Rickenbach über sehr gute öV-Verbindungen verfügt, gibt es Situationen in welchen man nicht auf ein Auto verzichten möchte oder kann. Personen welche das Angebot nutzen, können sich so zum Beispiel ein Zweitauto sparen und zahlen nur die gefahrenen Kilometer. Nicht zuletzt soll das neu geschaffene Angebot auch ein Beitrag an die umweltfreundliche Mobilität sein.

Ab Anfang Mai steht den Rickenbachern und Rickenbacherinnen ein Renault Mégane E-Tech zur Nutzung offen. Die Projekterarbeitung erfolgte durch das Kernteam des Ortsmarketing Rickenbach in Zusammenarbeit mit dem Autohaus Steffen in Oberkirch. Das Carsharing-Fahrzeug kommt in einem frischen «Rickenbacher-Design» daher und trägt so gleichzeitig Werbung für «die Rickenbacher» in die Region hinaus.

Mit einer einmaligen Registrierung in der App «MOQO» wird der Zugang zum Reservationskalender gewährleistet. Dort kann das Fahrzeug nach Bedarf gebucht werden und auf dem eigens dafür geschaffenen Parkplatz bei der Gemeindeverwaltung abgeholt werden. Nach der Nutzung wird das Fahrzeug zurückgebracht und an die Ladesäule angeschlossen. Die Abrechnung der Nutzungskosten erfolgt bequem über die hinterlegte Kreditkarte. Diese Handhabung erlaubt viel Flexibilität und Unabhängigkeit.

Neben der Ladestation für das Carsharing-Fahrzeug der Gemeinde Rickenbach bietet ein zweiter Parkplatz mit Anschluss zur Ladesäule die Möglichkeit eigene E-Fahrzeuge aufzuladen.

Das Kernteam des Rickenbacher Ortsmarketing ist überzeugt der Dorfbevölkerung mit der Carsharing-Möglichkeit ein weiteres tolles Angebot bieten zu können und freut sich über viele Nutzer und Nutzerinnen.

Für mehr Infos und bei Fragen kontaktieren Sie ortsmarketing@rickenbach.ch

Übrigens: Über die App «MOQO» können auch die weiteren Angebote vom Autohaus Steffen sowie Share Birrer genutzt werden.